

AGENDA

MERCREDI 6 DÉCEMBRE 2006

A fleur de cordes

» **ÉCOUTER**
Hellmüller, Renold,
Sisera Trio

Chorus, Lausanne, vendredi
8 décembre, 12 h, 18 fr. Mon-Repos 5,
tél. 021 323 22 33, www.chorus.ch

Honte à nous! Il y a quelques semaines encore, nous ne connaissions pas le guitariste **Franz Hellmüller** (à g. sur la photo). Faute impardonnable, non seulement parce que ce dernier vient de Lucerne, mais encore et surtout parce qu'il est un musicien d'un rare talent et d'une égale sensibilité. On apprécie ce virtuose qui développe un langage très personnel, magnifiquement accompagné du contrebassiste Luca Sisera et du batteur Tony Renold, à l'unisson. C'est en tout cas le sentiment qui se dégage de leur dernier album, *Somewhere in May* (Altrisuoni), tout juste sorti de presse. Un mix de compositions personnelles, de standards et de



thèmes tirés du rock contemporain (*Exit Music*, de Radiohead).

S'il fallait absolument inscrire Hellmüller dans une filiation guitaristique, on pourrait citer John Abercrombie, John Scofield, Pat Metheny et Kurt Rosenwinkel, qui l'ont tous influencé d'une manière ou d'une autre. A ce noble aréopage, il faudrait encore ajouter Sylvain Luc pour la liberté d'interprétation et la manière de s'inspirer de toutes les musiques du moment. Héritier sans doute, mais pas que... A 33 ans, le Lucernois fait montre d'une belle maturité, gage de lendemains musicaux qui chantent de toute évidence.

THIERRY BRANDT